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«Мы готовы к новым 
свершениям»

Вчера, в День космонавтики, по поручению губернатора 
Свердловской области Евгения КУЙВАШЕВА первый 
заместитель главы региона Алексей ШМЫКОВ вручил 
Почетные грамоты и Благодарственные письма лучшим 
сотрудникам НПО автоматики (входит в Госкорпорацию 
«Роскосмос»). Кроме того, ряд специалистов предприятия 
был отмечен наградами Роскосмоса, регионального 
Законодательного Собрания и администрации 
Екатеринбурга. 

Свой профессиональный праздник коллектив 
НПО автоматики встречает не только торжественными 
мероприятиями, но и масштабными планами. На предприятии 
приступили к разработке первой в России трансформируемой 
системы управления для ракеты-носителя 
«Амур-СПГ», которая может быть установлена 
на многоразовые, одноразовые, пилотируемые 
и грузовые версии ракеты (подробнее об этом 
читайте в № 77 «ОГ» от 12 апреля ). 

Выступая с поздравительной речью, первый заместитель 
губернатора Алексей Шмыков выразил уверенность 
в успехе нового проекта. По его словам, НПО автоматики, 
пройдя путь от конструкторского бюро до крупного 
производственного объединения, своей многолетней 
работой доказало умение создавать качественные 
и эффективные системы управления, отвечающие всем 
современным вызовам.

– Сегодня перед страной, регионом и перед вами стоят 
совершено новые задачи. Уверен, что накопленный опыт, 
мощный производственный и научно-технический потенциал 
позволят справиться с современными вызовами. И новое 
направление будет активно развиваться, – подчеркнул Алексей 
Шмыков.

Инженеры объединения автоматики уже создали и 
успешно защитили эскизный проект системы управления для 
ракеты-носителя. Важно, что все приборы будут изготовлены 
из отечественных материалов с использованием уникальных 
технических решений.

– Почти каждый месяц с космодромов Байконур, Плесецк 
или Восточный успешно стартуют ракеты-носители семейства 
«Союз-2» с системами управления разработки и изготовления 
нашего предприятия. В ближайшем будущем нас ждут новые 
задачи по разработке систем управления для космических 
ракет. И я уверен, что мы вместе готовы к новым свершениям 
и достижениям. Реализация проекта позволит значительно 
сократить затраты как на запуск ракет, так и на доставку 
полезного груза на орбиту, – говорит генеральный директор  
НПО автоматики Михаил Изюмов.

Всего 12 апреля заслуженные награды за активную и 
плодотворную работу, большой вклад в создание образцов 
новой техники и развитие ракетно-космической отрасли 
получили свыше ста сотрудников НПО автоматики.  

Сергей РЫБАКОВ

четверг, 
13 апреля / 2023
№ 78 (9593)
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Принято к исполнению
Евгений Куйвашев дал поручения по итогам приема граждан

Вчера губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ по поручению 
Президента России провел 
личный прием свердловчан. 
За помощью к главе региона 
обратились жители 
из разных уголков области, 
и по каждому обращению 
он дал конкретные задания 
главам муниципалитетов. 
В числе вопросов, которые 
теперь будут решены, –
это строительство жилья 
для бюджетников, 
ремонт поликлиники 
и дороги, благоустройство 
общественной территории 
и многое другое.  

Капремонт нужен

Прием проходил в режи-
ме онлайн – свердловчане об-
ращались к Евгению Куйва-
шеву по видео-конференц-
связи из своих муниципа-
литетов. В Сысерти, где ра-
ботал корреспондент «ОГ», 
остро стоит вопрос капиталь-
ного ремонта взрослой поли-
клиники по улице Коммуны. 
Уже много лет здание капи-
тально не ремонтировалось, 
при том, что к медучрежде-
нию прикреплены почти 34 
тысячи граждан. 

– Ситуация сложная: в не-
скольких отделениях осыпа-
ется штукатурка, прохудил-
ся пол. Сети водоснабжения 
и вентиляции требуют не-
медленной замены. В зда-
нии темно и тесно, снару-
жи облупился фасад. Рабо-
тать в таких условиях, конеч-
но, некомфортно. И пациен-
ты неоднократно высказыва-
ли просьбу, что поликлини-
ке нужен капремонт, – рас-
сказал нам главный врач Сы-
сертской центральной рай-
онной больницы Рифат Ян-
гуразов. 

О проблеме в ходе вче-
рашнего приема губернато-
ру рассказали рентген-лабо-
рант поликлиники с 30-лет-
ним стажем, ныне пенсионер-
ка Нина Рощина и глава Сы-
сертского городского округа 
Дмитрий Нисковских. Евге-
ний Куйвашев дал поручение 
начать капремонт поликли-

ники уже этой весной, а завер-
шить к концу года. 

– Конечно, мы рады, – по-
делился с «ОГ» глава муници-
палитета Дмитрий Нисков-
ских. – За последние пять лет 
при поддержке губернатора 
в нашей горбольнице отре-
монтирована детская поли-
клиника, женская консуль-
тация, операционный блок 
и хирургическое отделение. 
Также отремонтированы по-
ликлиники в поселках Боль-
шом Истоке и Бобровском, 
кроме того, открылись не-
сколько новых фельдшерско-
акушерских пунктов. Сейчас 
дошла очередь до взрослой 
поликлиники. На днях объя-
вим конкурсные процедуры 

на выбор подрядчика. Стои-
мость капремонта составит 
58 млн рублей. 

Жилье бюджетникам

С просьбой о служебном 
жилье для работников обра-
зования и здравоохранения 
к Евгению Куйвашеву обра-
тилась молодой педагог из 
Красноуфимска Маргарита 
Мухарлямова. Девушка от-
училась в педвузе по целе-
вому набору и вернулась в 
родной город преподавать в 
школе. В разговоре с губер-
натором она отметила, что 
в Красноуфимске сегодня 
функционируют семь школ, 
четыре больницы и 13 дет-

ских садов, где трудятся бо-
лее двух тысяч человек. Мно-
гие из них нуждаются в слу-
жебном жилье. 

– Во-первых, благодарю 
вас за выбор важной и нуж-
ной профессии и за то, что 
прошли целевое обучение 
– это для нас очень ценно, – 
сказал Евгений Куйвашев. – 
В ближайшее время приеду в 
Красноуфимск, чтобы на ме-
сте обсудить вопросы, связан-
ные со строительством дома 
для бюджетников. 

Глава Красноуфимска Ми-
хаил Конев рассказал «ОГ», 
что в городе для бюджетни-
ков образования и здравоох-
ранения планируется постро-
ить пятиэтажный дом на 95 

квартир по улице Ухтомского, 
рассчитанный на 132 жиль-
ца. У него будет очень удобное 
расположение – в пешей до-
ступности торговые центры, 
автовокзал и железнодорож-
ный вокзал, поликлиники и 
многое другое. 

Сдать новострой плани-
руется в 2024 году. Квартиры 
в нем администрация Красно-
уфимска выкупит у частного 
застройщика. Средства в сум-
ме 173 млн рублей будут вы-
делены поэтапно из област-
ного бюджета. В этом году по 
поручению губернатора вла-
сти приобретут сразу 21 квар-
тиру и выделят их в качестве 
служебного жилья учителям 
и медикам. 

Вода, свет и дорога

В селе Байкалово, где про-
живают почти шесть тысяч 
человек, по поручению Евге-
ния Куйвашева построят но-
вую систему водоочистки. 
Жительница села, руководи-
тель кружка робототехники 
детско-юношеского центра 
«Созвездие» Наталья Глу-
хих рассказала губернатору 
о плохом качестве питьевой 
воды (в ней много примесей), 
из-за чего местное население 
на протяжении нескольких 
лет вынуждено пользовать-
ся привозной или покупной 
водой. 

Глава Байкаловского рай-
она Алексей Дорожкин со-
общил, что еще в 2018 го-
ду администрация заключи-
ла контракт с екатеринбург-
ским подрядчиком на сумму 
более 121 млн рублей, одна-
ко спустя год была вынужде-
на его расторгнуть из-за не-
добросовестности исполни-
теля. Тем временем из-за ро-
ста цен на материалы и обо-
рудование стоимость про-
екта выросла до 200 млн ру-
блей, кроме того, часть обо-
рудования пришлось заме-
нить с импортного на отече-
ственное.

Сейчас в муниципалите-
те объявлен новый конкурс 
по выбору подрядчика. Евге-
ний Куйвашев подчеркнул, 
что проект должен быть реа-
лизован к концу 2024 года. За 
это время муниципальные 
власти должны установить 
для населения несколько не-
больших очистных устано-
вок производства богдано-
вичского предприятия «Ог-
неупоры».

Также в ходе личного 
приема Евгений Куйвашев 
дал поручения по организа-
ции наружного освещения 
в Нижнем Селе под Перво-
уральском, благоустройству 
общественной территории 
в селе Троицком в Богдано-
виче и по ремонту дороги на 
улице Пржевальского в Се-
рове.

 Юлия БАБУШКИНА

( СОЦИАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ )

«Цифровые сервисы ускоряют 
процедуру назначения пособий»

Управляющий Отделением 
Социального фонда России  
(СФР) по Свердловской 
области Елена АЛЬШИЦ 
вчера встретилась 
с коллективом редакции 
«Областной газеты». 
Она рассказала о новациях 
в сфере социальных выплат, 
пояснила, как помогают 
сделать этот процесс 
быстрее и лучше цифровые 
технологии, а также 
поделилась, в каких 
федеральных пилотных 
проектах, направленных 
на повышение качества 
социальных услуг, будет 
участвовать свердловское 
отделение СФР.     

Сейчас в регионе насчиты-
вается 1 млн 300 тысяч пенси-
онеров, из них 1 млн 170 ты-
сяч человек получают страхо-
вые пенсии. Причем подавля-
ющее большинство жителей 
Свердловской области обра-
щаются в Социальный фонд 
России (СФР) дистанционно 
через единый портал «Госус-

луги», только малая часть за-
явителей приходит лично, – 
подчеркнула Елена Альшиц.

По ее словам, в перспекти-
ве через электронные сервисы 
можно будет получать прак-
тически все услуги. Это уско-
рит получение выплат и со-
кратит в большинстве случаев 
объем необходимых докумен-
тов до одного заявления. При 
этом будет расширяться и ко-
личество проактивно назна-
чаемых выплат, когда гражда-
нам не нужно вообще пода-
вать никаких заявлений и до-
кументов. Кстати, с 2022 года 
без заявлений назначаются 
пенсии по инвалидности.

«Очень много заявле-
ний от мамочек на получе-

ние единого пособия на де-
тей. Это значительно ускоря-
ет процедуру рассмотрения 
и назначения пособий. Чело-
век написал заявление, мы 
его приняли, зарегистриро-
вали, с этого дня пошел срок 
назначения или срок отве-
та обратившемуся, если нет 
оснований для назначений 
той или иной выплаты. Безу-
словно, цифровые сервисы 
ускоряют работу», – уточни-
ла управляющий отделени-
ем СФР по Свердловской об-
ласти.

Больше всего заявлений 
связано с вопросами назна-
чения пособий и выплат. 
Часть обращений касает-
ся предоставления техниче-

ских средств реабилитации 
инвалидам. В частности, че-
рез Госуслуги можно офор-
мить электронный серти-
фикат на приобретение тех-
нических реабилитацион-
ных средств. Всего на порта-
ле «Гос услуги» работают 103     
сервиса СФР.

Также в ближайшее вре-
мя региональное отделение 
СФР будет принимать участие 
в пилотном проекте по назна-
чению пенсии по случаю по-
тери кормильца детям, не до-
стигшим 18 лет, в беззаяви-
тельном порядке (в проактив-
ном режиме).

Подробнее о работе СФР 
в регионе читайте в ближай-
ших номерах «Областной га-
зеты». На следующей неделе 
коллектив издания готовится 
провести встречу с участием 
министра социальной поли-
тики Свердловской области 
Андрея Злоказова. 

Валерия БЕЛЯКОВА,
Александр 

ЛАКЕДЕМОНСКИЙ

Евгений Куйвашев регулярно проводит личные приемы свердловчан, оперативно решая важные для них вопросы

ВНИМАНИЕ! ВСЕ ВИДЫ 
СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ!

ВЫЕЗД НА ЗАМЕРЫВЫЕЗД НА ЗАМЕРЫ
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– Дома, бани, печи с нуля 
(чистка печей)

– Сайдинг, хозблоки, 
веранды

– Заборы, замена кровли 
и полов в доме

– Замена венцов дома, 
поднятие на домкраты

– Внутренняя отделка, 
фундаменты, отмостки

ИЗ СВОЕГО МАТЕРИАЛА И МАТЕРИАЛА ЗАКАЗЧИКАИЗ СВОЕГО МАТЕРИАЛА И МАТЕРИАЛА ЗАКАЗЧИКА
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Лучшие работники НПОА получили награду из рук 
Алексея Шмыкова
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Преимущество СФР

С 1 января 2023 года Пенсионный фонд и Фонд 
социального страхования объединились в единую 
структуру – Социальный фонд России (СФР). У граждан 
теперь есть возможность получать социальную помощь 
от государства быстрее и в одном ведомстве.

80 процентов обращений от свердловчан поступает в СФР через портал 
«Госуслуги», отмечает Елена Альшиц


